

ふくだより

2013年
第15号

❁ あいさつ

こんにちは。池黒のでんきやさん
「パナックふくち」の3代目、鈴木大助です!



白いものが降りましたね。いよいよ冬がやってきます。
今年は雪が多いというウワサですが、どうなることでしょうか?
僕は、多すぎず少なすぎず「例年通り」が一番いいと思います。
除雪は大変ですが、雪遊びを楽しみにしている子供たちもいますから...

その子供たちに「今年もサンタさん来てくれるかなあ?」と聞いてみました。
彼らは「ゼツタイきてくれる!」なんて、はりきって答えます。
おりこうにしていないと来ないかもしれないと、お父さんは思うけどなあ。

❁ 菊と市民のカーニバル



11月3日、恒例の「菊と市民のカーニバル」
が開催されました。僕が小さい頃にも「仮装
行列」というのがありましたが、その流れを引き
継ぐ「南陽の菊まつり」に花をそえる伝統の
催しです。

長男・蛭助は幼稚園の行事でカーニバルに参
加するのを楽しみにしていました。お母さんも
一緒におどるために練習して、準備OK。



当日は途中から雨が降りだしてしまいま
したが、がんばっておどった子供たちは
満足したみたいです。おつかれさま。

秋は祖父母の会や運動会でも、色々と
覚えて歌ったりおどったりしたうちの子
たち。できることがだんだん増えてきて、
お父さんは感心しているよ。

なによりも本人たちが心から楽しんでいる
様子が、とてもうれしいです。

❁ 冬の知らせ?

先日、お店の中をクリスマスに模様替え
していた時のことです。

飾り用の紙を片づけていたら、小さな虫
がくっついていました。美花が「あ!」と
ゆびさすところを見ると、背中にハートの
模様がついているではありませんか!



ハートのカメムシ、かわいいねえ♡
初めて見ました。冬の到来を知らせに
来たのかしら。

初雪が降った時、さっそく長ぐつをは
いて雪遊びに夢中の二人。本人たち
は「お手伝い」と言いますが、着替え
るほどびしょ濡れになりましたとさ。

❁ 知っ得情報

最近、テレビや冷蔵庫や洗濯機などの大型家電製品の需要が
上向ってきているのを、ご存知ですか?

やはり、来年4月からの【消費税UP】が影響しているようです。

そこでみなさん、

うちの中で10年以上動いている家電はある?
って、考えてみて下さい。

それが、買い換えるのに大きな出費を伴うものであればあるほど、
4月以降に買い換えるのは得策ではありませんよね。

「近々買い替え時期がきているのなら、今のうちに片づけておこう!」
という先を見越した賢い消費者の動きが、確実に増えている現状です。

2月・3月には「駆け込み需要」で商品の供給が追いつかない状況が
予想されます。来年考えたのでは間に合わないかもしれません...

【12月7日・8日】にお店で開催するフェアでは、ご成約記念品を
少しでもお得になるようパナックふくちの「金券」でご用意する予定です。
多くのお客様のご来場を心よりお待ちしております!

❁ 編集後記

初雪が降った時、「今年は早いなあ」と思いましたが、過去には11月の初めに降ったこともあるし、例年通り
だったのかも後で気づきました。雪囲いやタイヤ交換を終えると後は冬まっしぐらですね。気持ち「かな
しく」なる時期ですが、クリスマスや大晦日などは子供たちにとっては大イベント。季節の変わり目なので「体調
に気を付けつつ、大人も何か楽しみを見つけながら過ごして行きたい」と思います。今回もよろしければご意見・
ご感想をお寄せ下さい。